

“Centro Cristiano” Quetzaltenango

8va.calle “A” 24A-42 zona 7 (atrás del Gran Karmel)
los cultos ahora también puedes verlos en:
Facebook Centro Cristiano Xela

Visión

“Ser una iglesia de excelencia que crece de manera integral , proveyendo un hogar espiritual seguro cada uno de sus miembros que influye en todas las esferas de Quetzaltenango, Guatemala y mas allá”

Misión

“Hacer de cada miembro un discípulo de Jesucristo que a la vez se multiplica en otros”

NUESTRA MISIÓN ESTA DIRIGIDA A:

Ganar o alcanzar a los hombres y mujeres que aun no conocen a Cristo. Discipularlos, consolidarlos, capacitarlos para después enviarlos a cosechar a través de grupos pequeños



Iglesia “Centro Cristiano”
Misiones Transmundoiales de Quetzaltenango
Pastores José y Miriam Cotoc



Lección

04 de septiembre 2,021

Cita: LUCAS 19:1-10 “Habiendo entrado Jesús en Jericó, iba pasando por la ciudad. Y sucedió que un varón llamado Zaqueo, que era jefe de los publicanos, y rico, procuraba ver quién era Jesús; pero no podía a causa de la multitud, pues era pequeño de estatura. ⁴ Y corriendo delante, subió a un árbol sicómoro para verle; porque había de pasar por allí.

⁵ Cuando Jesús llegó a aquel lugar, mirando hacia arriba, le vio, y le dijo: Zaqueo, date prisa, desciende, porque hoy es necesario que pose yo en tu casa. ⁶ Entonces él descendió aprisa, y le recibió gozoso”.

INTRODUCCIÓN: Cuando una persona pasa por una crisis de cualquier índole, económica, de salud, con los hijos, en el matrimonio, o hasta la pérdida de un ser querido, siempre necesita ayuda.

¿Quién cree que puede ser esa persona que puede ayudar? ¿un amigo, la mamá, el papá, el banco, etc.?

De alguna forma todos ayudan pero es temporalmente, por eso es importante saber que el único que nos ayuda en todas nuestras debilidades en esta vida se llama Jesucristo.

Hoy, es tiempo para predicar, mucha gente esta perdida en vicios, esta muriendo de Covid 19 sin conocer el perdón y el amor de Cristo, jóvenes, y ancianos enfermos sin esperanza, por eso decimos hoy: “IGLESIA DE CRISTO LEVANTATE Y PREDICA” este es tiempo.

I. JESUS BUSCA A ZAQUEO, NOSOTROS TAL VEZ NO

- ♦ Si tu y yo viviéramos en ese tiempo seguramente que a Zaqueo seria la ultima persona en la tierra que le predicaríamos el amor, el perdón, o la sanidad de Cristo.
- ♦ ¿Por qué?
- ♦ Porque vivía en Jericó, ciudad maldecida, y los “Cristianos” no predicaban en el lugar del pecado, solo en la iglesia.
- ♦ Porque era un gran estafador y ladrón, Zaqueo era el jefe.
- ♦ El “Cristiano no predica al pecador prefiere predicarles a los de otras iglesia, es mas fácil pescar en pecera que en un gran mar.
- ♦ Jesús dijo que Zaqueo “*el es un hijo de abraham*” pero pecador y apartado. Un judío no le robaría a su propio pueblo, se vería como las patrullas de la policía municipal levantado canastos de durazno a la gente del mismo pueblo, Así que Zaqueo no era muy popular y querido.
- ♦ Por eso digo Iglesia de Cristo levántate y predica a Jesucristo, donde se necesita no donde ya lo conocen..

II. EL MUNDO ESTA NECESITANDO A DIOS

- ♦ Esta pandemia ha llenado de Temor a la gente, ya no sabe que hacer o a quien hacerle caso.
- ♦ Este temor no es solo a la pandemia, no también a que a comer o vestir el día de mañana, cómo va pagar las deudas.
- ♦ Lo mas duro es cuando pega la pandemia u otra enfermedad, la gente se siente literalmente, aterrorizada, y se pregunta ¿Qué va pasar ahora? ¿Me infecte yo solo o mi familia también? ¿, ¿Quién nos va cuidar? ¿Cómo podre pagar una medicina tan cara? ¿Y al final que pasara?
- ♦ Por eso les digo Iglesia de Cristo es el tiempo de levantarnos y predicar integralmente a Jesucristo, hacerlo con mis palabras y con mis acciones

III. HOY ES EL DIA

- ♦ Si mi amado hermano, hoy es el tiempo agradable para predicar los corazones están necesitados de Cristo.
- ♦ ***San Francisco de Asís dijo: “Predica el evangelio en todo momento, y cuando sea necesario, utiliza las palabras.”***
- ♦ Cuando escuches de una persona con necesidad acércate y ve en que puedes ayudar, un vaso de agua, una pastilla, un consejo, abrazo y beso talvez no.
- ♦ Que después que la persona paso la crisis te pregunte por que lo hizo y usted tenga la oportunidad de hablar del amor y perdón de Cristo

IV. ZAQUEO FUE SALVO

- ♦ Siendo bajito Dios lo vio y le dijo: “***5 Cuando Jesús llegó a aquel lugar, mirando hacia arriba, le vio, y le dijo: Zaqueo, date prisa, desciende, porque hoy es necesario que pose yo en tu casa***”
- ♦ ***Zaqueo*** no necesitaba dinero, tenia mucho de lo que había robado, Zaqueo necesitaba amor, perdón de sus pecados y alguien que lo viera y lo ayudara a buscar el buen camino.

Conclusión: iglesia de Cristo recuera Lucas 19:10 ***Porque el Hijo del Hombre vino a buscar y a salvar lo que se había perdido.***

No dejemos de predicar, este es tiempo.